



viernes 25 de marzo de 2022

EL AYUNTAMIENTO CONCURRIRÁ EN VARIAS SUBVENCIONES PARA ACTUAR EN EL PARQUE NORTE



El Alcalde, Gabi Santos, junto con la Delegada de Medioambiente, María José Sánchez, visitaron el Parque Norte, ubicado junto a Calle Caminos de Campos, para comenzar a preparar el proyecto que permita al Ayuntamiento concurrir en distintas subvenciones para así poder actuar en este espacio verde. Gabi Santos explica que con este proyecto se continúa avanzando hacia un municipio que quiere ofrecer a la ciudadanía espacios naturales que sean aprovechados como lugares de ocio para las familias y los amigos.

La Delegada avanza que el proyecto contempla distintas actuaciones como pueden ser el arreglo de los caminos, la inclusión de zonas de barbacoa o la instalación de papeleras y merenderos. "Seguramente muchos vecinos y vecinas de El Viso no conocen este Parque, por lo que queremos que se ponga en valor un rinconcito del municipio que tiene un gran encanto para toda persona que pasea por aquí", finaliza Sánchez.











